

Disminuye deuda pública del Ayuntamiento de Cuernavaca: Israel Yudico

Se logró bajar la deuda heredada en un 34%; se realizan obras por 135 millones de pesos: 14 fueron con recursos propios, por 60 millones de pesos

En un comunicado, el secretario de Administración del Ayuntamiento de Cuernavaca, Israel Rafael Yudico Herrera, aseguró que se ha logrado sanear las finanzas públicas.

A un año de la actual administración se logró disminuir en un 34 por ciento la deuda millonaria heredada, por el orden de los mil millones 46 mil 798 pesos; actualmente es de 693 millones 932 pesos.

Yudico Herrera anotó que desde el inicio de la administración municipal ha sido premisa del Ejecutivo de la capital morelense trabajar con honestidad, apegados a la legalidad y transparencia, además de fomentar el trabajo en conjunto para generar condiciones que ayuden a salir adelante a Cuernavaca.

Cabe mencionar que dentro de las deudas heredadas se encontraba el multicitado compromiso que adquirió una de las administraciones pasadas con la empresa PASA, que era de 50 millones de pesos, de la cual a la fecha se han abonado 38 millones de pesos, acordando que el resto se liquidará a través de pagos mensuales por un millón 200 mil pesos, con lo que se da certeza que al término del actual gobierno estará liquidada en su totalidad.

El funcionario añadió que esto ha permitido que la calificación crediticia cambie a positiva para el municipio de Cuernavaca, detallando que este análisis lo realizaron dos de las calificadoras con mayor prestigio a nivel nacional, como Fitch Rating, quien retiró la observación negativa y la calificó con una perspectiva estable; con ello, los bancos vuelven a abrirle las puertas al ayuntamiento capitalino en caso de solicitar algún crédito, sin que esto signifique que se vaya a realizar, aclaró el secretario de Administración de la capital morelense.